

Galette du samedi 29 janvier 2011

Tous les adhérents et leur famille sont conviés à la galette de début d'année. C'est l'occasion de mieux se découvrir car nous n'avons pas toujours la possibilité d'être réunis tous ensemble.

Malheureusement, aucun nouveau licencié n'est présent ce soir.

Nous retrouvons donc Gilles, Jérôme et Cédric qui même s'il n'est plus au club a accepté de venir. Ludwick, toujours fidèle au rendez-vous, Jocelyne et Michel, Patrick et sa famille (Sylvie, Benjamin et Guillaume), Bernard qui s'occupe du tarot et Fred un collègue invité par Gilles.

Nous avons fait travailler nos sponsors à cette occasion, la boulangerie Borgest pour le pain et les galettes, le traiteur Bouquet pour le cassoulet, délicieux et copieux.

La soirée s'est terminée sur des jeux : loto, petits chevaux, tarot. Ludwick et Jérôme ont même fait un petit entraînement et un match de tennis de table dans le gymnase à 2H du matin !!

Une bonne soirée à renouveler la saison prochaine en espérant vraiment cette fois-ci accueillir les nouveaux adhérents.

Jérôme DESGRANGES, Secrétaire-adjoint